
REUNIÓN CONSEJO DEPARTAMENTAL 13-03-13 
 
Siendo las 13:30 hs, se da comienzo a la reunión del Consejo Departamental de Ciencias 
de la Salud en su asiento ordinario de deliberación, sito en calle Florida 1450. Preside la 
reunión el Decano del Departamento de Ciencias de la Salud, Lic Miguel Lliteras, y actúa 
como Secretario de Actas el Secretario Académico Méd. Pablo Badr, estando presentes 
los Consejeros Cragno, Bugatti, Buffone, Ramallo, Jouglard, Ocampo, Del Valle, Lombán, 
Martín y Gallardo----------------------------------------------------------------------------------------------- 
Presentación de temas ingresados sobre tablas:  El director Decano presenta los 
siguientes temas ingresados sobre tablas: solicitud de compra de lokers, solicitud de 
auspicio a las jornadas de control de infecciones, auspicio a la charla de enfermedad 
celiaca organizada por una ONG, solicitud de financiamiento para viajar a Holanda de las 
estudiantes Lamponi Tamapa y Carla Gazzoni y propuesta de la Sec de Relaciones 
Institucionales de invitar al Dr Roberto Campos para la presentación de su libro “Sobre el 
empacho y otras yerbas”, la solicitud de informe y propuesta en relación a los problemas 
de bioseguridad, y la propuesta de guía básica para la utilización del laboratorio de 
competencias profesionales. Se aprueba  en todos los casos su tratamiento.------------------ 
Punto 1º:  El Director Decano informa presenta las propuesta de designaciones de 
auxiliares de docencia en la carrera Lic en Enfermería, en el marco del PEUZO, los cuales 
se aprueban por unanimidad. Presenta la solicitud de la Secretaria de Relaciones 
Institucionales de nombrar representantes en  la Comisión Anfitriona de alumnos de 
intercambio, y el Comité de Relaciones Institucionales. En el primer caso se decide su 
pase a Comisiones, y en el segundo se aprueba renovar la designación de la Secretaria 
de Relaciones Institucionales Lic Nora Ftulis. --------------------------------------------------------- 
Punto 2º:  Se presenta el Acta de Sesión Plenaria 12/12/12, aprobándose la misma con el 
agregado propuesto por el Consejero García Diéguez, de explicitar la aprobación de la 
misma en el expediente de impugnación del concurso de asistente de docencia del area 
clínica.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto Nº 3: Se presenta el  Acta de Sesión Plenaria 27-02-13. La Consejera Del Valle 
plantea su preocupación, al revisar lo tratado en dicha plenaria, de que se aprobaran 
varias designaciones si su correspondiente pase a comisiones. Considera que en estos 
casos todas las designaciones deberían ser revisadas en comisión, para tener una función 
docente con lo distintos jurados, y mejorar los procedimientos administrativos 
correspondientes. Agrega que en algunos concursos faltaron todos los veedores, y que eso 
debería solucionarse. El Director Decano aclara que las actas son revisadas antes de la 
notificación de los aspirantes, y que varias Actas son devueltas a los jurados con 
sugerencias para realizar aclaraciones. Con respecto a los veedores aclara que el 
Reglamento solo dice que hay que nombrarlos, no que el concurso este limitado por su 
presencia, y el Dpto solo puede exigir la presencia de veedores si lo reclama el postulante. 
Agrega que siempre se le insiste a los veedores que estén presentes en los concursos. 
Finalmente el Acta se aprueba por unanimidad. Ingresa el Consejero Silberman-------------- 
Punto Nº 4: Se presenta la propuesta de los Consejeros Buffone, Rojas, Murano y 
Tracanna: instalación de un equipo de aire acondicionado en el Aula “Ramón Carrillo” y se 
decide su pase a comisiones, luego del que el Consejero Cragno solicite al Director Decano 
que se envie un informe presupuestario a la Comisión de Economía y Finanzas.-------------- 
Punto Nº 5: Se presenta la propuesta de los Consejeros Buffone, Rojas, Murano y 
Tracanna: compra de material descartable de bioseguridad para actividades curriculares 
de Lic en Enfermería y Medicina, el Director Decano solicita que en comisiones se tenga en 
cuenta que hasta la fecha dicho tipo de compras se realizaba según las necesidades que 
los distintos servicios manifestaban. El Consejero Cragno agrega que en todos los 



convenios se encuentra contemplada la creación de comisiones que representen a las 
distintas partes, y es a partir de allí de donde se deberían analizar las distintas 
necesidades, tanto de la parte académica como de la parte asistencias. Finalmente se 
decide pasar el tema a comisiones para su tratamiento.-------------------------------------- 
Punto Nº 6: Se presenta la solicitud de auspicio: Curso “La consulta médica en contexto: 
herramientas para la gestión clínica y sanitaria. Fundación FEMEBA. Pasa a comisiones 
para su tratamiento.------------------------------------------------------------------------------ 
Punto Nº 7: Se presenta solicitud de RMP II: Contratar a la Medica Ariana Hereñu como 
tutora de RMP II. Se aprueba la propuesta por unanimidad.---------------------------------- 
Punto Nº 8: Se presenta el listado de estudiantes voluntarios para conformar los grupos 
planificadores de Medicina, lo cual se aprueba por unanimidad.------------------------------ 
Punto Nº 9: Se presenta el dictamen de Comisión de Enseñanza: Contratar como ayud A 
DS al Med Edgardo Boiza con funciones docentes en la Rotación Ginecología y  Obstetricia, 
el cual se aprueba por unanimidad.--------------------------------------------------------------- 
Punto Nº 10: Se presenta el dictamen de Comisión de Enseñanza: Contratar a las Méd 
Alejandra Pieroni, Silvia Hiriart y Virginia Herrera como ayud A DS, con funciones docentes 
en la  Rotación Clínica Pediátrica, el cual se aprueba por unanimidad.-------------------------- 
Punto Nº 11: Se presenta el dictamen de la Comisión de Becas, Investigación y 
Postgrados: Otorgar el aval al Seminario “Introducción a la investigación en Salud 
Colectiva”,  el cual se aprueba por unanimidad.----------------------------------------------------- 
Punto Nº 12: Se presenta el dictamen de la Comisión de Becas, Investigación y 
Postgrados: Otorgar el aval al Curso de Postgrado “hipertensión arterial aplicado a la 
atención primaria de la salud 2013”, el cual se aprueba por unanimidad.----------------------- 
Punto Nº 13: Se presenta el dictamen de la Comisión de Becas, Investigación y 
Postgrados: Otorgar el aval al Curso de Postgrado en Educación para los Profesionales de 
la Salud “Aprendizaje Basado en Problemas”, el cual se aprueba por unanimidad.------------ 
Punto Nº 14: Se presenta el dictamen de la Comisión de Becas, Investigación y 
Postgrados: Otorgar el aval al Curso de Postgrado en Educación para los Profesionales de 
la Salud “Enseñanza Clínica”, el cual se aprueba por unanimidad.------------------------------- 
Temas ingresados sobre tablas:  La charla del Med Cueto Rua sobre Enfermedad 
Celiaca y las designaciones de PEUZO en Enf Fliar II y IV se aprueban por unanimidad. El 
resto de los temas ingresados sobre tablas pasan a comisiones para su tratamiento.-------- 
Finalmente, siendo las 14:50 hs, se da por finalizada la Sesión.----------------------------------- 
 


